

Le Parlement cubain salue les célébrations de la Journée de l'Afrique



La Havane, 25 mai, (RHC)- L'Assemblée Nationale du Pouvoir Populaire, par l'intermédiaire de son président Esteban Lazo, a adressé des vœux pour la Journée de l'Afrique aux nations de cette région.

Dans son message de félicitations, rendu public sur Twitter, Esteban Lazo a évoqué la signification particulière de cette date pour Cuba en raison de la relation profonde et indéfectible qui unit les Cubains aux peuples africains.

Il a ajouté que ces liens ont été forgés sous la direction et l'amitié de Fidel Castro et d'autres dirigeants de l'île des Caraïbes avec des dirigeants africains.

Il a mis en valeur la participation des internationalistes cubains à la lutte des peuples africains contre le colonialisme, la domination et l'apartheid, ainsi que la contribution de Cuba à divers programmes de coopération.

Esteban Lazo a remercié l'Union Africaine pour son soutien aux résolutions adoptées aux Nations Unies appelant à la levée du siège nord-américain contre Cuba, ainsi qu'aux déclarations de rejet au blocus des gouvernements, de partis politiques et d'organisations de solidarité.

Dans son message le Président de l'Assemblée Nationale du Pouvoir Populaire, a ratifié la volonté d'élargir et de renforcer les liens interparlementaires multilatéraux et le soutien de La Havane à la mise en œuvre de l'Agenda 2030 pour le développement durable.

Le 19 mai, Cuba a entamé les célébrations de la Journée Mondiale de l'Afrique dont la création été inspirée par la célébration, en 1958, du Congrès des États africains. Cette journée, qui a lieu chaque année, marque la détermination des peuples d'Afrique à se libérer de la domination colonialiste et de l'exploitation étrangère.

Lors des célébrations de Journée Mondiale de l'Afrique diverses activités ont été organisées pour mettre en évidence les liens historiques entre Cuba et le continent africain et les programmes de collaboration actuels.

Source: Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/288891-le-parlement-cubain-salue-les-celebrations-de-la-journee-de-lafrique>



Radio Habana Cuba